



Aider Manon a sauver les singes du Congo

Je m'appelle Manon. Je suis artiste peintre engagé pour les primates.

Dans quelques semaines, je me rends au Congo pour vivre un mois avec l'équipe de l'association P-WAC, centre de réhabilitation pour chimpanzés et cercopithèques créée par Amandine Renaud, primatologue.

Le but de ce voyage, en partenariat avec l'association, est d'observer les singes en forêt, apprendre et comprendre, dessiner et peindre pour m'engager davantage auprès des singes.

J'aimerais, en plus de mes peintures, aider financièrement l'association qui manque de matériel médical pour réaliser les soins aux singes.

Je m'envole le 1er mars et je remettrai directement sur place l'argent que nous aurons récolté ensemble pour les primates.

Un grand merci à chacun d'entre vous ??

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/YGKmbGAA>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Manon Hardouin